

Anneliese Scheel GmbH & Co. KG

Spann 2 -6

22848 Norderstedt

Sehr geehrte Frau Kudelka, sehr geehrter Herr Löwe,
liebe Pflegekräfte.

Vielen Dank für die Anteilnahme am Tod meiner Mutter.

Durch das rasche Fortschreiten ihrer Krankheit, war ihr Aufenthalt in ihrem Haus nicht sehr lang.

In dieser Zeit habe ich viel Positives bei ihnen erfahren.

Ich wurde von allen Mitarbeitern immer freundlich begrüßt, und ich hatte nie den Eindruck, dass hoher Zeitdruck herrschte.

Man hatte immer ein offenes Ohr für mich, rief mich zeitnah an, wenn sich etwas in der Pflegesituation meiner Mutter änderte, oder eine Entscheidung zu treffen war. Die Mitarbeiter waren jederzeit informiert.

Auch in der schweren Zeit des Abschieds machte man sich Gedanken, die Situation für meine Mutter erträglicher zu gestalten, unter anderem durch die Verlegung in ein anderes, helleres Zimmer. Es gab die Überlegung es zu tun, dann nicht, und dann letztendlich doch das Risiko in dieser Situation einzugehen.

Es hat sich gelohnt, und es zeigt mir, dass man sich in Ihrem Hause wirklich um die Bewohner Gedanken macht.

Ein Beruf in der Pflege ist eine Berufung. Es belastende und auch schwere Arbeit. Deswegen ist es schön, dass es Pflegekräfte wie sie gibt. Meine Anerkennung haben sie, und ich hoffe für die Zukunft das dies, auch in der Gesellschaft, zunehmend mehr wird.

Herzlichen Dank noch einmal für Alles was sie für meine Mutter und mich getan haben.

Mit freundlichen Grüßen